

Témoignages de consommateurs

L'enfer du cannabis

Par [Profil supprimé](#) Posté le 17/09/2013 à 13:03

Bonjour,

j'ai commencé a fumer et a vendre du cannabis a l'age de 14ans.

j'en vendais 30gr par semaine et gardé le reste pour ma consommation personnel (20g)

a partir de ce jour, mon seul centre d'interet été le cannabis, je nai eu plus aucun interet/motivation pour autre chose a moin qu'il y ait du cannabis a la clef ou en accompagnement.

je me suis donc totalement descolarisé (je dormais en cour, et je n'avais qu'un cahier pour toutes mes matieres. Je fesais semblant d'ecrire quand le prof avait un regard insistant ou j'ecrivais n'importe quoi...

petit a petit je suis passé de petit fumeur a gros/tres gros.

en effet a 17ans il pouvait m'arriver de fumer 25gr en un week end pour certaine occasion. et je me fesais regulierment des joint avec üne demi (moitié de barette) plusieur feuillets... Que je fumais en exterieur, a la vue de tous....

j'ais donc arreté les cour a 17ans mais j'avais "decroché" bien avent.

Forcement, mon " commerce" a connu son escalade, de 50gr, je suis passé a 100, puis a 500... ç'est devenu üne "entreprise"

pour limiter les risque, je ne stoqué plus chez moi, je ne fesais plus de transaction direct, je n'utilisais jammais le telephone...

bref, ça a duree comme ça pendant peut etre 10ans avec des periodes plus faste que d'autre.

il y a 2 ans, jai appris que j'allais être père de la femme que j'aime (qui ne füme pas et qui n'étais aucourent de rien)

j'ais donc decidé de tout arreter (vente/fumette) pour l'avenir de notre couple, de notre enfant...

aujourd'hui j'ais 29ans.

je n'ais plus aucun amis (toutes mes relations etait en rapport avec mon traffic)

Je n'ais pas de travaille, pas de diplome.

j'ais des trouble du sommeil de la memoire et peut etre du comportement.

je n'ais aüçüne motivation, je repousse tjs au dernier delais ce que je pourrais faire, ce qui est

important.

La seul chose que j'arrivé a peut pres ç'est de m'occuper de ma fille.

je ne vend plus, et n'achete plus de shit depuis 2 ans.

mais il m'arrive encore d'en fumer un de temps en temps mais meme si j'ais envie de redevenir consomateur regulie, je ne me le permet pas, je prefaire garder le peux de sous que j'ais pour ma fille.

le bilans de ma vie : j'ais gaché ma vie, j'ais l'impression d etre irecuperable, un dechet.

En fait j'ais tellement de chose a dire sur le sujet que j'en oublie, ou que je ne peux pas dire.

a 18 ans j'ais eu 3 decollement de la plaire, 2 operation au poumont, une 10ene de drainage, j'ais souffert, mais ça ne ma pas empêché de continuer.

j'étais en conflit permanent avec mes parents, il ne ce doutais pas de l'empleur du "trafic", savaient que je fumé mais ne savait pas comment reagir, j'ais donc ressu de sacré rouste de mon pere j'usqu'a mes 18ans (mes operation)

en fait si je n'étais pas alle a l'hôpital le jour ou je me suis présenté, je serais surment mort d'apres le medcin, mon poumon etait retracté sur une 10ene de centimetre.

j'ais frappé ma mere, mon pere. J'étais fous....

j'ais quitté le foyer familliale a 19ans pour vivre chez une femme que je n'aimais pas. J'ais profité d'elle (de sa gentillesse) pendant plusieurs année.

sinon, je n'ais jamais passé a tabac quelquun dans le cadre de mon commerce.

voila ce que je peux dire sur le cannabis, ne laissez pas vos enfants toucher cette merde, faite attention a leur frequentation.

fumer un joint de temps en temps pourquoi pas, plus ç'est l'escalade assuré et vous ne vous en rendrez compte que quand vous vous en serez sortie, des année plus tard.

le cannabis est un fleau comme l'alcool.

il faudrait que la france revise sa position sur la legalisation de celui ci pour eliminer les "petit commerce"

et contrôler sa consommation, sa qualité.

car on peut trouver de belle cochonnerie dedans voir même d'autre drogue (cocaine ou autre produit pour rendre encore plus accro)

enfermer les dealer ne sert strictement a rien, d'une ça ne leur fait pas peur tant qu'il ne ce sont pas fait prendre (et encore)

de 2 vous enfermez des victimes du cannabis et vous leur enlever toutes leurs chances de s'increrer dans la societé.

de 3 quelque prendra le relais aussi tot (peut etre un jeune d'une 15ene d'année, l'histoire ce repete)

dsl d'etre confus dans mes propos, d'avoir un mauvais orthographe, ç'est la 1ere fois que j'en

parle ouvertement.

je ne viens pas d'une famille aisé, mes 1er achat fu a credit.

j'aurais pu réussir ma vie, j'en avais les capacité, aujourd'hui j'ais l'impression que mon cerveau fonctionne au ralentie

j'espere que mon recit pourra en faire reflechir quelques un.

bonne journée a tous.